

Sección Página 03.12.2009 17 Primera-DF v Edomex

Objetivo: reparar Emisor Poniente

Tlalnepantla tala 498 árboles

Reabren hospital del ISEM afectado por inundaciones

juan.barrera@eluniversal.com.mx

LALNEPANTLA, Méx.— Un total de 498 árboles de Paseo de las Aves serán talados para reparar fisuras en 1.5 kilómetros del Emisor Poniente, el cual se fracturó el pasado 6 de septiembre e inundó más de dos mil viviendas del fraccionamiento Valle Dorado.

En esa ocasión también resultaron dañadas algunas áreas del hospital Salvador González Herrejón, del Instituto de Salud del Edomex (ISEM), que hoy reanudará la prestación de servicios de forma parcial.

Desiderio Torres Barrón, director del Medio Ambiente de Tlalnepantla, detalló que ya inició la tala en el sitio y en total serán cortados 498 árboles ubicados sobre el camellón por donde corre el Emisor Poniente.

Agregó que la mitad de los árboles son adultos de más de 50 años y muchos de ellos fueron plantados casi al mismo tiempo que se construyó el colector de aguas negras, en tanto que el

Juan Manuel Barrera Corresponsal resto son árboles jóvenes que no pasan los 10 años de vida.

> Torres Barrón mencionó que fueron detectadas fisuras en 1.5 kilómetros del Emisor Poniente, ubicado en el camellón de Paseo de las Aves, casi a partir de la calle Caracas, donde ocurrió la fractura, y hasta su entronque con el río San Javier.

Agregó que una vez concluida la reparación de la tubería será reforestado el camellón con alrededor de mil árboles, que tendrán entre 2 y 2.5 metros de altura, y ser garantiza su sobrevivencia en más de 90%.

Torres Barrón indicó que los

trabajos de reparación del Emisor Poniente tal vez se prolonguen hasta junio del próximo año, aunque la reforestación comenzará tan pronto estén terminados los primeros tramos.

Armando García Pérez, integrante del Comité Prodignificación de Valle Dorado, destacó que los colonos no conocen a detalle el proyecto para rehabilitar el Emisor Poniente, aunque al parecer la Comisión Nacional del Agua (Conagua) pretende Fabela, entre otros.

solamente sellar las fisuras y exigieron a las autoridades que presenten el proyecto de rehabilitación del Emisor Poniente y que garanticen que no volverá a repetirse una situación como la registrada hace tres meses.

Del hospital Salvador González Herrejón resultaron contaminados quirófanos y las áreas de urgencias y hospitalización.

Juan Ángel Alberto Lozano Gracia, director del hospital, detalló que el sitio funcionará a 40% de su capacidad y sólo atenderá urgencias en las áreas de cirugía, obstetricia, medicina interna y pediatría.

Agregó que antes de su cierre brindaban mensualmente en promedio mil 100 egresos hospitalarios, tres mil 500 consultas externas y tres mil consultas de urgencias. Mencionó que el miércoles fue la reapertura parcial del hospital, aunque será a partir de hoy jueves cuando se reanude el servicio a la ciudadanía que carece de seguridad social de los municipios de Atizapán, Nicolás Romero e Isidro



Página 1 de \$ 44503.29 Tam: 409 cm2



Fecha	Sección	Página
03.12.2009	Primera-DF y Edomex	17



FRACTURA. En Paseo de las Aves ya empezaron a talar los árboles para reparar el Emisor Poniente



DAÑOS. El hospital Salvador González Herrejón funcionará al 40% de su capacidad y sólo atenderá urgencias

020. 2009.12.03